

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Léon IMHOFF

Nos morts : Monsieur Roger Bruttin, architecte

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1952, tome 50, p. 151

© Abbaye de Saint-Maurice 2012

Monsieur ROGER BRUTTIN  
Architecte

M. Roger Bruttin, architecte à Sion, est décédé le mardi 8 avril 1952, atteint d'une crise cardiaque.

Troisième fils de M. Léon Bruttin, banquier, il était né à Sion en 1902. Après avoir fait ses classiques aux collèges de Sion, St-Maurice (1918-19) et Engelberg — où il obtint sa maturité —, ses dons naturels et son bon goût le portèrent vers l'architecture. Il fit ses études à l'Ecole polytechnique fédérale de Zurich et y conquit son diplôme fédéral d'architecte. Après ses études, il rentre au pays où il ouvre un bureau et ne tarde pas à donner des preuves de ses capacités. Profondément consciencieux, malgré sa grande réserve naturelle, il est très apprécié.

Membre de plusieurs sociétés locales, de la société de Développement, de l'Orchestre symphonique valaisan, du Club alpin, de la Société d'Histoire, il se fit partout aimer et estimer par ses connaissances, ses goûts et sa bonne camaraderie.

C'était enfin et surtout un chrétien, un père et un époux exemplaire. Son départ prématuré laisse dans la désolation une veuve éplorée, Madame Bruttin-Couchepin, et cinq enfants dont le dernier n'a pas deux ans.

La mort l'a arraché à l'affection de sa famille et de ses amis alors qu'il était en pleine activité. Nous nous inclinons avec regret devant la tombe de cet homme de bien qu'il a plu à Dieu de rappeler à Lui.

Léon IMHOFF